



**DEBATES DE INGENIERÍA: INGENIERÍA Y CIUDAD. CASO DE SEVILLA Y SU ÁREA  
METROPOLITANA: ESPACIOS PÚBLICOS, TRANSPORTE Y URBANISMO**

# **Pedimos colaboración para un foro de Ingeniería en Sevilla en septiembre**

Estimados colegas:

Como Representante del Colegio en Sevilla, me dirijo a vosotros, una vez más para una ligera reflexión en esta etapa final de vigencia de la actual Junta Rectora de la Demarcación. Como sabéis, la elección de los representantes provinciales no va estrictamente vinculada a ninguna lista de candidatura electoral del Decano, Vicedecano, sino que entre los que se presentan en cada provincia de la Demarcación, se vota por los colegiados de esa provincia. Cuando el Representante Provincial lo es, en la provincia residencia del Decano y/o sede de la Demarcación, inevitablemente puede producirse, una cierta redundancia, quedando el papel de este representante, relativamente desdibujado e irrelevante. Aunque Sevilla, no es la sede de la Demarcación, es (todavía) la capital administrativa de Andalucía y aquí se han desarrollado, por parte del titular de la Demarcación y su staff, **bastantes iniciativas y actividades y creo que en parte, se han potenciado los esfuerzos**. Por otra parte, han tenido participación destacada y coordinada, en el desarrollo de las mismas, determinados colegiados, habiendo demostrado gran eficiencia y total entrega. Ellos han intervenido muy directamente en la organización de muchas actividades que no cito para evitar olvidarme de alguna.

En las últimas semanas han tenido lugar- entre otros muy diversos - los actos organizados por la Demarcación, con participación de bastantes colegas, en relación con **el 25º aniversario de la Exposición Universal de Sevilla**, con el argumento de la participación de nuestra profesión en la ejecución y el desarrollo de las inversiones en el entorno y el homenaje póstumo a nuestro compañero Jacinto Pellón. Creo que el hecho de haberse celebrado aquí este evento universal que polarizó en este entorno un importante volumen de inversiones en infraestructuras, ha penalizado injustamente y durante los años posteriores a toda la provincia, en cuanto a la necesidad de haber seguido un mínimo ritmo de inversiones de las respectivas administraciones competentes.

Uno de los argumentos básicos y oportunamente reiterativos en muchas intervenciones públicas de nuestro Decano, que han tenido resonancia mediática, ha sido el **decaimiento hasta límites muy bajos, en general, de las inversiones en infraestructuras**. En este sentido, se redactó, en la Demarcación, un detallado **informe monográfico de 75 páginas que fue presentado por la Cámara de Comercio con la asistencia del Alcalde en noviembre de 2015, titulado: “Infraestructuras necesarias en la Provincia de Sevilla”** y que sigue colgado en la página web. Aunque comenzamos abordando un análisis general de las carencias infraestructurales de Sevilla, en un momento determinado, posteriormente, **consideramos importante centrarnos en dos obras básicas para la supervivencia económica de Sevilla, que son el metro y la SE 40. Las insufribles inercia y lentitud de las administraciones competentes, han avanzado, en un caso nada y en otro, poco**. Por tanto creo que aquí “tenemos tajo” para seguir insistiendo mediáticamente.

En relación con estas ideas, me ha parecido muy oportuno, lo que me han propuesto, hace unas semanas, dos colegas, concretamente Eduardo Gantes, experto en transporte ferroviario, e Indalecio Lastra, experto urbanista, para la **celebración, a mediados-finales de Septiembre, fecha a fijar, de un Foro, enmarcado en un epígrafe de Debates de Ingeniería con el tema “Ingeniería y Ciudad. Caso de Sevilla y su Área Metropolitana: espacios públicos, transporte y urbanismo”**. **Todavía esto es muy abierto y por eso solicito de los interesados, sugerencias e ideas a [aarguelles@ciccp.es](mailto:aarguelles@ciccp.es) hasta principios de septiembre**. No solamente pretendemos un enfoque cuantitativo, sino también cualitativo. Nuestra histórica y bella ciudad pienso que está siendo relativamente maltratada por las administraciones, y que todos tenemos en ello, responsabilidad por omisión y desinterés. Con este avance, cumplo el compromiso de informaros, que contraje con Eduardo y con Indalecio en el pasado mes de junio.

Hasta Septiembre y disculpad si me he pasado en extensión.

Un fuerte abrazo veraniego.

**Agustín Argüelles Martín**

**Representante en Sevilla del CICC**

**CAMINOS  
ANDALUCÍA**  
CEUTA Y MELILLA



Colegio de Ingenieros de  
Caminos, Canales y Puertos  
Demarcación de Andalucía,  
Ceuta y Melilla

Oficina de GRANADA (SEDE de la Demarcación)  
Calle Virgen Blanca nº7 · 18004 Granada  
Tlf: 958.089.999 · Fax: 958.088.008  
andalucia@ciccp.es

Oficina de SEVILLA  
Marqués de Nervión, 43-A, 2ª · 41005 Sevilla  
Tlf: 954.643.188 · Fax: 954.635.708  
andalucia@ciccp.es